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El director de esta agrupación conversó en exclusiva con CubaSí durante la presentación del fonograma, que ya
está disponible en las plataformas digitales bajo el sello Egrem. Un material que ha recorrido parte de la isla en
una gira que debe continuar.

?¿Qué distingue a Pa' que se acabe el comentario dentro de la discografía de la orquesta?

?En primera, es la música muy actual, muy contemporánea, que imprime la energía de una agrupación muy joven,
a pesar de tener tiempo ya, porque quienes interpretan la música son artistas jóvenes; el repertorio, muy fresco; la
letra de las canciones, muy correcta, no hay chabacanerías y siempre identificados con lo que es la timba y la
música bailable cubana.

?¿Está pensado de principio a fin para bailar?

?Sí, y así ha sido, porque en los lugares donde lo hemos llevado, hemos tenido respuesta del público de todas las
edades.

?¿Satisfecho con el resultado del disco?

?Claro, ¿cómo no?, y ahora voy a estar más contento, porque hemos terminado este, pero ya estamos
comenzando el otro. Nosotros no paramos.

?¿Nos cuenta sobre el próximo proyecto?
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?Pretendemos hacerlo con versiones. Te voy a adelantar algo: ya está confirmado que vamos a hacer un featuring
con Buena Fe, Gente de Zona, Descemer Bueno, Diana Fuentes, y por ahí va la cosa. Creo que será un disco de
mucho éxito.

?Acaban de recibir también la distinción de Vanguardia Nacional del Sindicato de los Trabajadores de la
Cultura. ¿Qué significa para ustedes ese reconocimiento?

?Si yo lo miro, es el número quince, pero para mí, en los momentos que está viviendo el país hoy, obtener esa
condición, creo que es un mérito muy grande, y más todavía cuando es una agrupación de muchachos tan
jóvenes. Ahora es cuando hay que trabajar más para la gente.

«La música cubana es lo más grande que hay en el mundo, te lo puedo decir con la facultad que me ha dado la
naturaleza de vivir tantos años en la música y viajar a tantos países. Hoy tenemos que ponerla muy alto, y esa es
la respuesta para muchas personas que agreden a músicos cubanos en las redes sociales, por ejemplo. Lo que
hay es que seguir haciendo buena música, y te digo que nosotros estamos prestos a nuestro país siempre, esta es
mi Cuba».
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